



Gebäude **Gesäusestraße**

Errichtet **Adresse**
14.12.1967 | Gesäusestraße

Hauptverkehrsstraße Richtung Osten. Verlängerung der von Westen an den Rand des südlichen Stadtzentrums führenden Salzburger Straße (zugleich B 320 Ennstal Straße). Beginnt bei der Abzweigung der Selzthaler Straße (zugleich B 113 Schoberpass Straße), zunächst noch auf der B 320 bis zum Kreisverkehr der Abzweigung zur Autobahn. Von dort geradeaus weiter auf der nun die Bezeichnung B 146 Gesäusestraße tragenden Straße bis zur Einmündung der Admonter Straße. Der weitere Straßenverlauf trägt zwar weiterhin die Bezeichnung B 146 Gesäusestraße, die Häuser an dieser Straße tragen aber Hausnummern der Katastralgemeinde Reithal. In weiterer Folge führt die Straße über Admont bis zur B 115 in Hieflau und ist insgesamt 42,2km lang.

Gemeinderatsbeschluss: 14.12.1967

Quelle: Gemeinderatsprotokoll vom 14.12.1967
 Verfasser: Karl Hödl, 27.03.2020
 Letzte Überarbeitung: 27.03.2020